### 教育理念〈自主〉主体的に深く考える〈友愛〉認め合い高め合う〈創造〉挑戦し自ら歩む

## ~子どもも教職員も挑戦し続ける大空学園~

なん くう かい せい





【豊かな発想力・創造力・<u>包容力</u>で みんなで創る みんなの学園】

带広市立大空学園義務教育学校

副校長 奥山 志穂子

令和6年 5月2日 第5号



# 前期児童生徒総会終了~これからが本番!

前号では、学園生一人ひとりの目標や、学園全体の教育目標・目指す子ども像について触れてきましたが、今回は、児童生徒会・各常任委員会・そして自治会 執行部の前期の活動方針についてご紹介します。

総会時は、各学級での協議においてあげられた質疑や意見について堂々と応 ■ える委員長たち(自治会長以外は7年生)の姿があり、すでに頼もしさを感じました。

互いに知恵を出し合い、みんなで創りあげる楽しさや達成感を経験する機会になることを、期待しています。

## 【児童生徒会執行部】 会 長 石井 莉愛

・仲間とともに挑戦し、みんなが行きたくなる ような学園を創り上げよう!

### 【生活常任委員会】 委員長 松浦 大悟

・学園全体が規則正しく過ごせる学園にする。

#### 【文化常任委員会】 委員長 剱持 季慎

・一人ひとりが仕事に積極的に取り組み、学園 生全体の学力向上と自らの行動力を高める

### 【運動常任委員会】 委員長 佐々木 星愛

・元気で怪我のない学校づくりを目指す

## 【学園自治会執行部】 会 長 塚本 響

- ・地域と学園の架け橋になる自治会
- ・毎日が楽しく過ごせるような大空町にしよう

### 【保健美化委員会】 委員長 室井 結衣

・みんなが健康に過ごせて清潔感を保てる学校 にしよう

#### 【図書常任委員会】 委員長 本吉 結登

- ・仕事を忘れずに責任感もって仕事をする
- ・図書室で気持ちよく過ごせるようにする
- ・みんながたくさんの本に出会えるようにする

### 【放送常任委員会】 委員長 本間 駿太

・聞く人が参加でき、盛り上がれて楽しい放送にする

## ゴールデン・ウイーク後半です。

とにかくゆっくりのんびり過ごすのもよし、部活動に集中するのもよし、お部屋や机の引き出しの中など身の回りの整理整頓(断捨離)に挑戦するのもよし、この | ヶ月の学習の復習を徹底的にやるのも素晴らしい、家族の一員としてお手伝いや、感謝の気持ちを伝えるのも素敵。

それぞれがそれぞれの時間を有意義に過ごすためにも、健康な心と身体があってこそです。 規則正しい生活や交通ルールを心がけ、怪我や事故にはくれぐれも気をつけましょう。 スクリーンタイム(テレビやネット、動画、ゲームの時間)や、SNS のマナーにも要注意です。

※連休中(土・日・祝日)の事故等についての緊急連絡は、

市役所 当直(24-4111)までお願いします。

## 【最近の修学旅行事情】 今年度の大空学園の場合

5月8日(水)より9年生は修学旅行に出発します。家族と離れ、3泊4日の集団生活。これまでの学校生活で学び、身につけたことを様々な場面で発揮しつつ、学年・学級の友人と寝食を共にすることで、仲間や教職員との絆も一層深めてもらいたいです。

大空学園では、5年生では宿泊学習(I泊、帯広児童会館)6年生では見学旅行(I泊、札幌方面)を実施しています。コロナ禍では様々な制約もありましたが、その経験も活かし、一人ひとりにとって充実した貴重な学びの機会・経験となるよう、これまでの反省や様々な声を聞きながら、計画を進めているところです。

1年生~8年生の保護者や地域の皆さんに、行程や金額等の概要について参考までにご紹介します。

【 | 日目】学園出発(6:00)~札幌専門学校体験~小樽にて自主研修(朝里クラッセホテル 泊)

【2日目】ニセコにてラフティング体験~函館~函館山夜景見学~ (函館 大黒屋旅館 泊)

【3日目】函館市内班別自主研修~五稜郭公園~ルスツへ移動~ (ルスツリゾート 泊)

【4日目】ルスツリゾート~北海道ボールパークFビレッジ~学園到着 (19:00ごろを予定)

◎旅行代金: | 人あたり 61,500 円 ◎お小遣い: | 18,000 円以内

いかがでしょうか? 公共施設でのマナーや集団行動のルール、時間を守り見通しをもって行動すること等、まわりの状況を理解しながら、自分自身で判断する力も求められています。

また、起床は6時で消灯は I O時過ぎ、早朝から長時間バスに乗ったり、夕食後にも活動したりとまさに体力勝負!!十分な栄養と睡眠が不可欠です。自己の体調管理や友達への配慮も大切ですね。

多くの経験や素敵な思い出を胸に、ひとまわり大きくって帰ってくる9年生に期待しています。

## Ⅰ~6年生は遠足があります

5月10日(金)に予定しています。

最近、春を飛び越して夏のような日があれば、次の日には I O℃以上も気温が下がるなど、なんだか体調が整いづらい日が続いているような気がします。

連休明け、学校を飛び出してゆったりした気持ちで 町並みや、季節、外の空気を五感で感じてほしいです。

普段の通学路も、みんなで歩けばいつもとは違った 発見があったり、はじめて行く公園や施設でいつもと は違う遊びや学びができるかもしれませんね。

新しいクラスや友達、先生 達の教室とは違う姿に触れ、 互いをより理解できる機会に なればと思います。

保護者の皆様には、お弁当の 準備や持ち物の確認などお手数を

おかけしますが、ご理解ご協力をお願いいたします。 ・・・・青空の下みんなで食べるお弁当って、給食とは またひと味違う美味しさがあるんですよねぇ~



帯広市の広報誌や、ポスターなどでご存知 の方も多いと思いますが、「帯広の森」は、 今年造成開始から50年を迎えます。

市民はもとより、十勝管内、道外の観光客の方も多く訪れ、憩いの場や自然環境に触れる場です。大空学園にとっては、大空小・中時代より全学年が「はぐくーむ」で様々な体験活動を通して、探究的な学びを進めている、欠かすことのできない大切な場所・施設です。

記念事業として「シンポジウム」「絵本の作成」「フォトコンテスト」など予定され、その一環として5月 | 9日(日)に開催される「記念植樹・森づくりの集い」に、大空学園自治会執行委員の5名が参加することになりました。米沢市長、砂川前市長、高橋元市長と一緒に植樹するとの貴重な機会です。

保護者、地域の皆様も、お時間ありました ら各イベントへの参加を是非!!

